

Ressort: Gesundheit

BVA mahnt Krankenkassen wegen Software-Trickserei ab

Berlin, 25.02.2018, 00:00 Uhr

GDN - Mehrere Krankenkassen haben offenbar versucht, mithilfe von Software-Tricksereien zusätzliche Versichertenbeiträge aus dem milliardenschweren Gesundheitsfonds zu erhalten. Wie "Bild am Sonntag" erfuhr, hat das Bundesversicherungsamt (BVA) mehrere Krankenkassen abgemahnt.

Dabei geht es um Module in Arztpraxis-Programmen, die unter anderem prüfen, ob Diagnosen und Abrechnungsdaten übereinstimmen. Bei Bedarf gibt es Änderungsvorschläge. Kassen nutzen das nach BamS-Recherchen aus, indem sie gegen Bezahlung beim Software-Hersteller festlegen, wie die Änderungsvorschläge aussehen. So sollen Ärzte dazu bewegt werden, möglichst eine von 80 Krankheiten zu diagnostizieren, für die die Kassen hohe Zusatzgelder aus dem Gesundheitsfonds erhalten.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-102584/bva-mahnt-krankenkassen-wegen-software-trickserei-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619